

PREMIERE PARTIE

PREMIERE LEÇON

La maison de la famille

La maison d'habitation, voilà une question très importante au point de vue de la santé de la famille. L'on semble n'y prêter, cependant, qu'une insuffisante attention. La raison de cette négligence réside dans un défaut de connaissances suffisantes de ce sujet.

La première chose à étudier avant de construire une maison d'habitation, c'est le choix d'un endroit convenable. On choisira un terrain sec, légèrement élevé et bien exposé au soleil. La promiscuité d'un marais, d'une usine, d'une forge, d'une tannerie, etc., devra être soigneusement évitée. Si un ruisseau d'un bon débit, ou une petite rivière cou-